



*Libro de  
Evangelización  
Para niños*







# EVANGELIZACIÓN PARA NIÑOS

Pastor Jin Hwan Kim

## CONTENIDO

CAPÍTULO 1: “¿EL MUNDO DE LA GRACIA DE DIOS?” .....	5
CAPÍTULO 2: “¡TENGO UNA PREGUNTA!” .....	9
CAPÍTULO 3: “LE PREGUNTARÉ SOBRE ADÁN” .....	13
SOBRE LA ESCUELA.....	19
SOBRE EL AUTOR.....	21







## Capítulo 1: “¿El mundo de la gracia de Dios?”

Mi nombre es José Kim y vivo en Santiago de Chile.

Mis padres son Daniel Kim y Rebeca Lee y ambos son misioneros provenientes de Corea del Sur, pero aunque ellos son coreanos, yo soy chileno porque nací en Santiago de Chile.

Soy realmente feliz por vivir junto a mis padres en Chile y aprender cada día cosas nuevas en la escuela.

Paso los días estudiando y jugando fútbol con mis amigos y cuando tengo tiempo, suelo ocupar internet en mi computador.

Y aunque paso cada día lleno de actividades, comencé a sentir curiosidad sobre la Biblia. Desde un principio pensé que entender la Biblia sería muy difícil porque es un libro muy grande, que tiene palabras complicadas y escuché que dentro de ella habían 66 libros ¡Son muchísimos! Eso significa que tiene muchísimas páginas por lo que necesitaré de ayuda si quiero comprender lo que dice, por eso, le pregunté a mi padre sobre eso.

- Papá, creo que la Biblia es diferente a otros libros que he leído, tengo interés y quiero aprender sobre ella, pero me parece muy difícil.

Esta pregunta sorprendió un poco al padre de José, pero también lo hizo feliz, pues su hijo comenzaba a tener interés en la Biblia. Así se dispuso a responder todas sus preguntas y enseñarle sobre la verdad de las escrituras.

- Qué bien, ciertamente la Biblia es un libro diferente a cualquier otro que hayas leído antes, pero aunque tiene palabras un poco complicadas, no es para nada difícil, te ayudaré con todas las preguntas que tengas y estudiaremos juntos.





La Biblia es un libro compuesto por otros 66 libros que fueron escritos por diferentes personas, por eso, tiene muchos autores.

Por ejemplo, los primeros 5 libros; Génesis, Éxodo, Levítico, Números y Deuteronomio fueron escritos por Moisés.

- ¡Papá, tengo muchas preguntas! ¿Quién es Moisés? ¿Cómo sabía de la existencia de Dios? ¿Quién le enseñó lo que debía escribir en esos libros?

- Veo que realmente estás muy interesado. Está bien, te contaré sobre ello.

Así, Daniel comenzó a contarle a José la historia de Moisés.

- El primer libro de la Biblia es Génesis. Ahí, aparece un hombre muy especial llamado Abraham.

Abraham era hijo de Taré y vivió en Ur unos 2.000 años A.C. Un día su padre decidió mudarse a la ciudad de Canaán junto con sus hijos, por eso, dejaron la ciudad de Ur para ir a Canaán.

Sin embargo, cuando llegaron a la ciudad de Harán, Taré cambió de decisión. En la ciudad había un gran mercado y habían muchas personas vendiendo y comprando diferentes productos, los comerciantes vivían muy bien y ganaban mucho dinero, por eso, él pensó que sería muy bueno que su familia se quedara en Harán haciendo negocios también, así que se comenzaron a vivir en esa ciudad.

Cuando eso pasó, Dios apareció delante de Abram diciendo “Vete de tu tierra y de tu parentela, y de la casa de tu padre, a la tierra que te mostraré.” Pero Abram se asustó mucho cuando eso sucedió.

- Pero papá, ¿por qué Abram tenía miedo?





- Él se asustó porque nunca había buscado a Jehová, tampoco había adorado a Dios jamás, puesto que su padre Taré adoraba a los ídolos, Abram no tenía relación con Dios.

Cada día Abram trabajó haciendo figuras de ídolos y vendiendo sus imágenes, entonces, tenía mucho miedo.

Abram sabía que no tenía ninguna condición para ser elegido por Dios pero Jehová se apareció delante de él.

Abram no hizo nada, no tenía nada bueno para ofrecer, pero recibió el llamado de Dios.

- No lo entiendo, entonces ¿Abraham no hizo nada bueno para ser elegido por Dios?

- Eso es lo que Dios quiere enseñarnos. Él no hizo nada. Por eso, para entenderlo, tienes que aprender el mundo de la gracia de Dios.

- ¡Sí! Quiero aprender poco a poco acerca del mundo de la gracia de Dios.

- Está bien, puedo enseñarte. Ya es tarde y debes descansar, hoy terminaremos aquí. Buenas noches.

- ¡Muchas gracias papá! Buenas noches~







## Capítulo 2: “¡Tengo una pregunta!”

He estado pensando acerca de Abraham desde que mi padre me contó de él. ¿Cómo logró ser elegido por Dios? Tenía muchas preguntas que hacerle, por eso estaba esperando la hora de encontrarme con mi padre para conversar.

- Papá, quiero aprender más sobre la vida de Abraham.
- Está bien, hoy seguiré explicándote de Él.

Cuando Abram vivía en Ur se casó con su esposa Sara que era 10 años menor. Así que al recibir el llamado de Dios, Abram tenía 75 años y Sara 65 años.

Abram no sabía nada de Dios, por eso, nunca oró ni lo adoró. Sin embargo, Dios sí conocía a Abram y fue a buscarlo.

Aunque Abram no tenía relación con Dios, éste lo buscó y lo estableció como el origen de la Bendición.

- ¿Qué significa eso? ¿Qué es ser el origen de la bendición?
- Significa que toda la bendición nacerá a partir de Abraham.
- Entonces, ¿qué es la bendición?
- Cuando Dios creó el mundo que conocemos no lo hizo todo al mismo tiempo, sino que fue un proceso de siete días;
  1. El primer día, creó la luz,
  2. El segundo día, creó la expansión del cielo,
  3. El tercer día, los árboles y plantas,
  4. El cuarto día, el sol, la luna y las estrellas,





5. El quinto día, los peces y las aves,
6. El sexto día, los animales y los hombres.
7. El séptimo día, Dios descansó.

Dios creó a un hombre primero, su nombre es Adán. Él fue creado a imagen y semejanza de Dios.

Como Dios es espíritu, formó a Adán con polvo de la tierra y sopló aliento de vida en su nariz. Así se convirtió en un ser viviente con alma y espíritu.

Dios creó el huerto del Edén para que Adán viviera ahí. En ese lugar estaban todos los árboles que dan frutos deliciosos y en medio de todo el huerto, puso dos árboles muy especiales. Uno, es el árbol de la fruta de la ciencia del bien y el mal, el otro, el árbol de la vida.

Dios le dijo a Adán que podía comer de todos los frutos que habían en el huerto del Edén, menos del fruto del árbol de la ciencia del bien y del mal porque si lo comía sí o sí iba a morir.

Después de eso, Dios le dio una esposa a Adán llamada Eva.

Un día Eva estaba caminando por el huerto del Edén cuando escuchó la voz de Satanás disfrazado de serpiente. Él le dijo que podía comer el fruto del árbol de la ciencia del bien y del mal, que todo estaba bien, que no iban a morir, sino que serían como Dios y sabrían lo que es bueno y malo.

Eva deseaba ser como Dios, por eso, comió del fruto y también le dio a su esposo Adán.

Debido a que ellos comieron la fruta desobedeciendo la orden de Dios fueron expulsados del huerto del Edén.

Aunque cuando se miraron a sí mismos, parecía que seguían con vida y las palabras de Dios no eran correctas, la verdad es que sus espíritus murieron en el momento en que comieron la fruta, además fueron maldecidos. Esa maldición es el pecado.





Por eso, para que las personas reciban la bendición de Dios, deben ser perdonados del pecado.

- Entonces, si Abraham es el origen de la bendición, ¿significa que él recibió el perdón de sus pecados? ¿Es así?

- Es así. La verdad es que las personas deben recibir el perdón de sus pecados, la salvación por la fe, al igual que Abraham.

- Eso quiere decir que ¿por culpa de Adán todas las personas del mundo se convirtieron en pecadores?

- Es correcto. Esa es la razón por la que debemos tener fe, una fe como la de Abraham.

- Papá, ¡quiero tener la fe de Abraham! ¿Cómo puedo conseguirla?

- La Biblia dice que la fe se consigue al oír la palabra de Dios.

- ¡Entonces quiero escucharla y conseguir la fe!

- Por eso voy a explicarte cada día la palabra de Dios para que aprendas la fe. Hoy llegaremos hasta aquí.

- Gracias papá.







### Capítulo 3: “Le preguntaré sobre Adán”

Después de escuchar sobre el pecado, José comenzó a pensar acerca de Adán y su comportamiento, y se llenó de preguntas nuevamente.

- Papá ¿por qué Adán dejó de creer en lo que Dios le dijo?
- En el principio Adán creía en la palabra de Dios, pero cuando Eva comió el fruto del árbol de la ciencia del bien y del mal, al mirarla Eva no había muerto, seguía viva y por eso cambió su forma de pensar.

Adán esperaba que en el momento que Eva comiera el fruto caería al suelo sin respirar, pero ella comió el fruto no sintió nada, ni un solo dolor, sino que se acercó a él y comenzó a hablarle.

Así Adán comenzó a creer en lo que sus ojos veían y no en lo que Dios decía. Y se convirtió en el mejor momento para que Eva hablara con él.

- Adán, tienes que comer el fruto. Si lo comes podrás ser como Dios~
- Eva, ¿te sientes bien? ¿Comiste el fruto y no moriste?
- ¡Me siento muy bien!
- Entonces, ¿Dios me mintió? Dijo que moriríamos sí o sí, pero estás viva...

Y pensando de esa forma, Adán también comió del fruto. Así la mente de Adán fue contaminada con el engaño de Satanás.

Satanás puso sus propios deseos que querer ser como Dios en los corazones de Adán y Eva.

- Papá, ¿quién es Satanás?





- Satanás es una de las criaturas de Dios.

Antes de crear el mundo que conocemos, Dios creó el mundo de los ángeles en el cielo. El ángel más hermoso, poderoso y de alto rango era Lucero.

Un día, Lucero se opuso a Dios y trató de convertirse a sí mismo en Dios.

- ¿Lucero se enfrentó solo a Dios?

- Por supuesto que no, Dios es muy fuerte, por eso, para enfrentarse a Él necesitaba de un ejército de ángeles, por eso, hubieron muchos ángeles que se opusieron junto a Lucero y trataron de elevarse a la posición de Dios.

- Wow, debió ser una gran batalla. Finalmente, ¿qué hizo Dios con los ángeles corruptos?

- Dios creó una prisión para ellos. Ese lugar es el infierno. Ahí existe arde el fuego eternamente.

- ¡Eso se escucha muy caliente! ¿Es más caliente que el desierto?

- Sí, es muchísimo más caliente.

- ¿Qué tipo de lugar es el infierno?

- El infierno es un lugar donde el fuego de azufre arde para siempre. Ahí los ángeles corruptos están encarcelados en el fuego eterno.

- ¡Tan caliente como un volcán! Creo que ellos sufrirán por siempre. Entonces, ¿todos los ángeles caídos están en el infierno ahora mismo?

- No, los ángeles corruptos no están en el infierno en este momento, sino en nuestro mundo.





- ¡¿Qué?! ¡¿Están en este mundo?! Que miedo...
- Así es, por eso, muchas personas viven día a día engañadas por Satanás.
- ¿Ellos pueden engañar a todas las personas?
- Sí, Satanás es poderoso y puede poner deseos y pensamientos en todas las personas del mundo para evitar que ellos descubran que por causa del pecado, ellos se irán al infierno.
- Entonces, ¿todas las personas deben ir al infierno por sus pecados?
- Todas las personas del mundo son descendientes de Adán, por lo tanto, heredaron el pecado y desde su nacimiento están guardando el pecado en sus corazones y están destinados al juicio de Dios.
- ¿Cuándo pasará eso? ¿Cuándo es el juicio de Dios?
- Dios juzgará a todas las personas del mundo después de morir.
- Eso quiere decir que ¿todos vamos a morir y luego recibiremos el juicio eterno de Dios?
- Así es, después de morir, todos recibiremos el juicio de Dios.

Todas las personas del mundo morirán. La muerte es la separación del cuerpo, el alma y el espíritu.

- ¿Todas las personas tienen alma y espíritu en su cuerpo? ¿Yo también tengo?
- Sí también tienes. En el caso de las bestias, ellos tienen cuerpo y mente, por eso, cuando un





animal muere, su vida termina y desaparece. Sin embargo, en el caso de las personas, tienen cuerpo, alma y espíritu. El cuerpo vuelve a la tierra de donde salió y el alma y espíritu van a Dios. Ahí serán juzgados.

- ¡Papá eso es muy importante! Tienes que decirle a todos que se irán al infierno por el pecado. ¡Las personas no saben sobre el juicio de Dios!

- Así es, por eso, nosotros el pueblo de Dios estamos difundiendo esta noticia por todo el mundo, para que muchos reciban la salvación de sus pecados.

- Papá, entonces, ¿cómo pueden las personas obtener el perdón de sus pecados y entrar en el reino de Dios?

- Existe una forma para que las personas obtengan el perdón y es pagándole a Dios por sus pecados.

- ¿El pecado tiene precio? ¿Es caro? Papá, yo no tengo mucho dinero...

- El precio del pecado no se paga con dinero, la Biblia dice que el precio del pecado es la muerte. No la muerte de nuestro cuerpo, sino la muerte eterna.

Pero Dios ama a todas las personas, por eso, no quiere darles la muerte eterna.

- Entonces, ¿cómo puede la gente pagar sus pecados sin morir?

- La verdad es que las personas no pueden pagar el precio del pecado por sí mismas, por eso, Dios envió a su hijo Jesús a este mundo. Sólo creyendo en Jesús nuestros pecados son perdonados.

- Papá, entonces, ¿Jesús se hace cargo de todos mis pecados?





- Sí, es así, porque Él es el salvador.
- Si es así, quiero creer en Jesús para ser perdonado.
- Para creer en Jesús, es necesario que lo conozcas bien, por eso, te estoy hablando sobre la Biblia cada día, para que aprendas acerca de él.
- Muchas gracias, quiero seguir aprendiendo sobre la Biblia.
- Vamos a seguir adelante, Dios te bendecirá.







## Sobre la Escuela

### “Escuela Bíblica Buenas Nuevas Chile”

#### Saludos del Director

Actualmente nos encontramos con muchas personas que afirman creer en Jesús, practican la vida espiritual y, en muchos casos, también pastorean. Sin embargo, primero es necesario negarse a uno mismo y creer solamente en la Palabra de Dios.

Por falta de conocimiento acerca de la base de la vida espiritual, la gente se apoya en sus pensamientos y tiene dificultades al practicarla; de ahí que es muy importante ordenar claramente ciertas ideas sobre la vida espiritual y aprender poco a poco cada detalle de la misma para que Dios pueda trabajar fuertemente en nosotros.

Debido a esto, nace la Escuela de Teología Buenas Nuevas Chile, no solo a nivel nacional, sino abierta al mundo, para brindar a todos la oportunidad de aprender la vida espiritual por medio del internet a todos aquellos que tengan el deseo de profundizar en la Palabra de Dios.

A las personas que aman el evangelio y quieren compartirlo, pero no saben cómo hacerlo, aunque ya han recibido la salvación, o a aquellos que no saben cómo se lleva a cabo la vida espiritual, les invito a que formen parte de la Escuela de Teología Buenas Nuevas Chile y aprendan exactamente cómo practicarla.

No se trata solamente de conocer la Biblia de manera sistemática, sino consiste en aprender la vida espiritual personal y el mundo de la fe en Dios; por eso, aunque no tenga el objetivo convertirse en ministro de la iglesia, podrá recibir la gracia de Dios en su vida a través de la escuela viendo como Él trabaja a cada momento.

Esperamos que este estudio sea de bendición para cada uno, con el fin de enseñarlos y guiarlos de manera a que se conviertan en instrumentos valiosos que agraden a Dios, y también sean establecidos como pastores y misioneros espirituales que iluminen este mundo.

**Pastor Jin Hwan Kim**  
**Director**





## Nuestras Bases

### Nuestra Misión

La Escuela de Teología Buenas Nuevas Chile busca permitir que todos los estudiantes del mundo que se encuentran con dificultades por limitaciones de espacio y tiempo, puedan conocer el evangelio exacto a través de diferentes medios de información y comunicación, en pos la formación de pastores y siervos de Dios basados en el evangelio tradicional.

### Nuestra Visión

Que las personas que aman el evangelio y quieren compartirlo, pero no saben cómo hacerlo aunque ya han recibido la salvación, o a aquellos que no saben cómo se lleva a cabo la vida espiritual, reciban conocimiento de la Biblia, aprendan la vida espiritual y el mundo de la fe en Dios, para que sean instrumentos valiosos que agraden al Señor, siendo también establecidos como pastores y misioneros espirituales que iluminen este mundo.

### Nuestros Objetivos

Los objetivos de la Escuela de Teología Buenas Nuevas Chile se enfocan en tres puntos generales:

#### - *Verdad*

Que todos los creyentes del mundo entero puedan entender la clara verdad de la Biblia de manera sencilla y práctica.

#### - *Liderazgo*

Forma líderes dentro del Evangelio en todo el mundo mediante las clases basadas en el conocimiento exacto entregado en la Biblia.

#### - *Creyente*

Formar a cada individuo en un verdadero creyente fundamentado en el conocimiento bíblico y la teología, fortaleciendo la vida espiritual.





## Sobre el Autor

### Pastor Jin Hwan Kim



*Fecha de Nacimiento:*

01.04.1966

*Nuevo Nacimiento:*

26.05.1990

Pastor Iglesia Buenas Nuevas Chile (Santiago)

Presidente de la ONG IYF

Director Escuela Bíblica Buenas Nuevas Chile

### Perfil

- 1966 Nace en Seocheon, Provincia de ChungCheong - Sur, Corea del Sur.
- 1990 Nuevo Nacimiento
- 1990-1993 Seminario Bíblico Mahanaim
- 1993-1997 Evangelista en Corea del Sur
- 1997 Nombramiento como Pastor
- 1997 Misionero en Jamaica
- 1998-2001 Misionero en Bolivia
- 2001-2008 Misionero en Paraguay
- 2009-2014 Misionero en Costa Rica
- 2014-2022 Misionero en Chile
- 2014-2022 Presidente ONG IYF Chile
- 2016 Nombramiento como conferencista del International Mind Education Institute.
- 2016-2017 Coordinador General Gracias Christmas Cantata en el Auditorio Nacional de la Ciudad de México.
- 2018 Director en el IYF World Culture Camp México 2018.
- 2019 Director de la Escuela de Teología Buenas Nuevas Chile
- 2019 Consultoría Psicológica de la Ciber Universidad KonYang.





- 2019 Nombramiento como Consejero de Cambio por el Centro de Rehabilitación Santa Cruz – Bolivia
- 2019 Reconocimiento a la Labor Formativa y Educadora por la Universidad Privada Domingo Savio – Bolivia
- 2019 Licenciatura en Teología Ministerial - Instituto Teológico Latino
- 2019 Expositor Principal en el Christian Leaders Fellowship
  - [16.09] Eagle Bank Arena, Virginia, EE.UU.
  - [24.09] Pacific Coliseum, Vancouver, Canadá.
  - [27.09] Alaska Center for the Performing Arts, Alaska, EE.UU.
  - [06.10] The Plaza Theatre, El Paso, EE.UU
  - [10.10] UNO Lakefront Arena, Nueva Orleans, EE.UU.
- 2019 Escritor del libro con registro internacional “Conozca la Verdad; La verdad lo hará libre”
- 2020 Director en el IYF World Culture Camp Bolivia 2020
- 2020 Licenciatura en Estudios Teológicos y Ministeriales por la Universidad de Chiapas - México
- 2020 Expositor Principal en el Christian Leaders Fellowship CLF
  - [03-06.03] Lima, Perú.
  - [10-13.03] La Paz, Bolivia.
- 2020 Expositor Principal en el Christian Leaders Fellowship CLF ONLINE
  - [30.04-01.05] San José, Costa Rica.
  - [24.05] Santiago de Los Caballeros, República Dominicana.
- 2021 Fundador de la Escuela Bíblica en línea Buenas Nuevas Chile.





## Contáctenos

### ¿Dónde estamos?

#### Escuela Bíblica Buenas Nuevas Chile

Heriberto Covarrubias #180, Ñuñoa, Santiago, Chile.

Estación Plaza Egaña L4/L3

### ¿Más Información?

#### Contacto Telefónico

Teléfono Fijo: +56 2 2227 3664

Teléfono Móvil: +56 9 6649 2698/+56 9 7668 0760/+56 9 9937 4491 (\*Contacto por WhatsApp)

#### Contacto Web

Facebook: [fb.me/EscueladeTeologiaBN](https://fb.me/EscueladeTeologiaBN)

Correo Electrónico: [escuelateologica@iyf.cl](mailto:escuelateologica@iyf.cl)

#### Pastor Jin Hwan Kim

Teléfono Móvil: +56 9 8833 5456

Correo Electrónico: [jinkkim@iyf.cl](mailto:jinkkim@iyf.cl)

#### Redes Sociales

Facebook: [fb.me/PastorJuanKim](https://fb.me/PastorJuanKim)

YouTube: [@PASTORJUANKIM](https://www.youtube.com/@PASTORJUANKIM)

Encuentra todo el material de estudio de las clases de evangelización en la Escuela Bíblica Buenas Nuevas dirigida por el Pastor Juan Kim aquí:



*(Solo tienes que escanear el código con la cámara de su teléfono y seguir el enlace)*





